

## Un nuevo campo misionero

1º de abril

### AUDIO

sc. **01**

Ser adventista del séptimo día en algunos lugares puede ser mucho más desafiante que en otros. Timor Oriental, una pequeña nación insular ubicada en el sudeste asiático, alberga a 1.2 millones de personas, la mayoría de las cuales son católicas. Alrededor de 500 adventistas del séptimo día viven allí y se reúnen en una iglesia oficial en Dili, la ciudad capital. Otros tres grupos se extienden por isla. Lamentablemente, nuestros hermanos adventistas en Timor Oriental enfrentan persecución y a menudo son rechazados, maltratados o hasta despedidos de sus trabajos.

### VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **02**

Joaquina es una costurera que vive en una casa humilde que también es su tienda y lugar de trabajo. Ella cose ropa y otros tipos de objetos para ganarse la vida. Joaquina sufre mucho dolor y enfrenta limitaciones en su salud. Un día se sintió tan débil que oró para que Dios la ayudara. Poco después, dos miembros de la Iglesia Adventista fueron a su casa, oraron con ella y le regalaron una Biblia.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **03**

Joaquina estudió la Biblia y se convenció de que la verdad de Dios estaba en las enseñanzas que le mostraron y que valía la pena seguir esta verdad, incluso si eso significaba cerrar su tienda los sábados para ejercer su fe junto a la comunidad adventista. Cuando sus vecinos se enteraron de que ella había dejado su antigua iglesia para hacerse adventista, presentaron una queja legal contra ella, que la llevó a ser perseguida y arrestada.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

## AUDIO

sc. 04

Fue un momento difícil para Joaquina, pero Dios le dio fuerzas. Poco tiempo después ella fue liberada y absuelta de su pena, y ahora habla con sus vecinos acerca de Dios a pesar de la persecución que sufre.

sc. 05

Los niños adventistas también pasan por situaciones difíciles en Timor Oriental, como ser expulsados por no asistir a la escuela en sábado. Las escuelas públicas se reúnen seis días a la semana. Cuando los niños se niegan a asistir a la escuela los sábados, se ven obligados a abandonar la escuela sin posibilidad de apelar a las autoridades y los profesores.

sc. 06

En 2015, parte de las ofrendas de la iglesia mundial ayudaron a construir una escuela primaria adventista donde los estudiantes pueden estudiar sin el riesgo de ser expulsados. La escuela está registrada como una escuela internacional con clases de inglés. El número de alumnos creció constantemente, y se necesitaba una residencia para albergar a los estudiantes que vivían lejos de la escuela. Muchos padres no adventistas también están ansiosos por enviar a sus hijos a esta escuela, ya que pueden ver el ambiente bueno y saludable que ofrece.

sc. 07

Parte de nuestras ofrenda regulares ayudaron a construir las residencias y continuarán apoyando el largo y arduo trabajo en Timor Oriental. Ayudemos a continuar el evangelismo en este país y oremos para que Dios fortalezca a los creyentes mientras trabajan para romper los prejuicios y llegar a aquellos que quieren conocer a Dios personalmente. Al devolver nuestro diezmo y ofrendas, que podamos poner de lado nuestros deseos y recordar que primero está Dios.

## VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.